

WEITERE ARTIKEL

Movie Camp: Erste Schritte auf dem Weg nach Hollywood
In der Ostschweiz drehten über 60 Kinder und Jugendliche im Rahmen der dritten Ausgabe des Movie Camps auf dem Mühlwiesenkamp in Kullmatt. » weiterlesen

Musik-Reise in die Tierwelt
Das Jahreskonzert des Musikvereins Münchenstein stand unter dem Motto: «Reise in die Tierwelt». Als Gäste wirkten der Kinderchor der Musikschule und der «Vince-Chor Basel-Münchenstein» mit. » weiterlesen

Münchenstein will Entlastungsstrasse – Segen Willen des...
Die Erweiterung des geplanten Wohnraums im Dufrenoy soll über eine Verlangung der Müllzerfallsstrasse erfolgen. Das wird die Kanton kaum genehmigen. An der Gemeinderatsversammlung überlegen aber AnwohnerInnen. » weiterlesen